

## **ABSTRAK**

Indonesia merupakan negara kepulauan yang memiliki ragam kesenian di setiap daerahnya. Salah satu daerah yang memiliki beragam kesenian ialah Kabupaten Kebumen. Beberapa kesenian yang masih ditampilkan diantaranya seni tari berupa tari Ebleg dan Cepetan Alas. Sedangkan kesenian seperti Jamjaneng dan Jemblung sudah jarang sekali ditampilkan, sehingga kesenian tersebut masih kurang diketahui oleh masyarakat daerah lain maupun masyarakat Kebumen itu sendiri, terutama masyarakat di kalangan pelajar. Selain itu, kesenian-kesenian tersebut sudah mulai ditinggalkan karena banyaknya pengaruh dari budaya lain. Pemberian informasi mengenai kesenian tradisional kepada pelajar di Kebumen masih kurang, mereka hanya diajarkan kesenian secara umum saja di sekolahnya. Informasi mengenai kesenian tradisional seperti sejarah dan filosofi/makna harus diberikan kepada pelajar, sehingga mereka tidak hanya mengetahui gerakan atau visual kesenian tersebut. Mereka merupakan generasi penerus bangsa, dan informasi mengenai kesenian tradisional tersebut dapat mereka bawa keluar daerah. Jika pemberian informasi tidak dilakukan, maka dikhawatirkan kesenian tradisional tersebut semakin lama akan semakin dilupakan. Untuk menjawab permasalahan tersebut, maka dilakukan proses penelitian dengan metode studi pustaka, observasi, wawancara dan kuesioner serta analisis data visual dan matriks perbandingan. Dari hasil penelitian tersebut, diperlukan suatu media untuk memberi tahu informasi kesenian tradisional Kebumen. Media yang akan dirancang yaitu buku kesenian tradisional yang ditujukan untuk pelajar tingkat SMP/ sederajat-SMA/ sederajat di Kabupaten Kebumen, yang berusia 12-19 tahun. Buku berisi informasi mengenai kesenian tradisional seperti sejarah, filosofi/makna dan informasi lainnya yang disertai dengan visual berupa fotografi untuk membantu pembaca memahami isi buku tersebut. Sehingga informasi mengenai kesenian tradisional dapat diketahui dan diterima dengan baik oleh pembaca.

**Kata Kunci :** Buku, Kesenian Tradisional, Kabupaten Kebumen